

Zügel-Atem-Spannung-Konzert. cr. Diese vier Themen standen für uns in den letzten Wochen und Monaten im Zentrum. Gezügelt sind nicht wir, sondern unser Dirigent. Er hat sich nach langer Suche für einen Wechsel von Tramelan nach Belp entschieden. Eine grosse Freude für uns und eine deutliche Entspannung für seinen Dirigentenweg ins Übungslokal in den Festsaal im Schloss Belp. Richtiges atmen und vieles mehr waren die Themen unserer Stimmbildung, welche wir an zwei Kursen mit Judith Lüpold erleben durften. Judith Lüpold gehört zu den zentralen Altistinnen der Schweiz, ist aber auch auf der Oper- und Operettenbühne zu Hause. Sie war an der Musikschule Belp als Gesangslehrerin tätig und betreut seit 2013 am Gymnasium Hofwil Studenten der Talentförderung und GesangsschülerInnen. Es war sehr spannend, auf der Reise durch den Körper unsere Stimme besser kennen zu lernen. Die verschiedenen Übungen und Tipps lehrten uns, wie man länger Atem hat, höher singen kann, genauer Texte ausspricht, locker und gleichwohl konzentriert bleiben kann. Spannung gibt es auf dem Appenberg, da das finale Probewochenende Mitte September über die Bühne geht. Feinschliff der Stücke und es eine erste Kostprobe mit Chor, Musikern und Solisten, was immer ein Staunen hervorruft. Und zum Schluss Konzert. Der Vorverkauf läuft für unsere neuste Konzertgeschichte unter dem Thema «Ein unvergesslicher Sommer», welche am 25./27./29.09.2019 im Yehudi Menuhin Forum am Helvetiaplatz in Bern aufgeführt werden. Unter www.belperchor.ch oder Telefon 031 720 60 05 reservieren wir Ihnen gerne ihre gewünschten Plätze. Lassen Sie sich gut zwei Stunden entführen und geniessen Sie wunderbare, moderne und einmalige Chormusik mit einem phantastischen Orchester. Wir freuen uns auf Sie!